In Anerkennung hervorragender Verdienste um Rübenach wird

Günter Peifer

die goldene Ehrennadel des Förderverein "Rüwenacher Möck" e.V. verliehen.

Mehr als 30 Jahre war Günter Peifer Teil des geschäftsführenden Vorstandes des ASV Rübenach. Zunächst als Geschäftsführer (1982 - 1990), bevor er von 1991 bis 1994 das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden innehatte. 1995 wurde er Vorsitzender des ASV Rübenach und füllte dieses Amt bis 2018 aus. Mit seinem Engagement und seinem unermüdlichen Einsatz war er der Garant für den Fortbestand des Rübenacher Ringersportes. Dafür gebührt ihm hohe Anerkennung, die ihm durch die Verleihung der "Goldenen Möck" gezollt werden soll.

Rübenach, den 24.11.2024

Vorsitzende